

MAGAZINE

Bupati Eka putra Hadiri Musda Muhammadiyah

Joni Hermanto - PADANGPANJANG.MAGZ.CO.ID

Jan 23, 2023 - 09:01



Foto : Dok. [Jurnalis indonesiasatu.co.id](http://Jurnalisindonesiasatu.co.id)

PADANG PANJANG – Bupati Kabupaten Tanah Datar, Eka Putra berharap siapapun nanti yang terpilih menjadi pimpinan Muhammadiyah dan Aisyiyah kedepannya nanti akan selalu terbangun sinergitas yang baik antara organisasi dengan Pemerintah Daerah.

Hal tersebut disampaikan Bupati Eka Putra saat memberikan kata sambutan di dalam acara Musyawarah Daerah (Musda) Muhammadiyah dan Aisyiyah Padang Panjang Batipuh X Koto (Pabasko) ke 42 di Gedung M. Syafi'i pada Minggu 22 Januari 2023 di Padang Panjang.

Eka Putra juga menyampaikan selamat kepada peserta, melaksanakan Musda ke 42 Pimpinan Daerah (PD) Muhammadiyah dan Aisyiyah Pabasko, semoga mendapatkan pimpinan yang amanah dan hasil yang terbaik serta ridho dari Allah SWT.

Diuraikanya selama ini organisasi Muhammadiyah dan Aisyiyah telah memberikan kontribusi yang nyata dalam peningkatan pembangunan kualitas sumber daya manusia (SDM) kepada masyarakat luas.

Kontribusi ini juga diikuti dengan hubungan baik dengan pemerintah daerah yang mana selalu ikut memajukan dan partisipasinya didalam pembangunan serta mendorong program program unggulan daerah lainnya.

Acara Musda ini dibuka langsung Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sumatera Barat (PWM) Dr.Bakhtiar, pada kesempatan itu menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung terlaksananya acara Musda ini.

Ditambahkannya organisasi Muhammadiyah dan Aisyiyah siap bersinergi dengan Pemerintah Daerah dalam rangka mensejahterakan umat serta berkolaborasi mengisi pembangunan dengan mensukseskan program program daerah.

Selanjutnya pimpinan Wilayah Aisyiyah, Suraini juga menyampaikan hal yang sama perempuan Aisyiyah merupakan Bundo Kandungnya organisasi Muhammadiyah siap mendukung program pemerintah daerah.

Hadir juga pada kesempatan itu Wakil Walikota Padang Panjang Asrul, Forkopimda dan Kemenag Padang Panjang, Anggota DPRD Tanah Datar, Kabag Kesra Tanah Datar Ali Nardius, Camat, Wali Nagari, Lurah Pabasko, Pimda, Wilayah Muhammadiyah dan Aisyiyah Sumbar, kader dan tamu undangan. (JH).